

Zebrastreifen eingeweiht und dann Müll gesammelt

In Walluf kommen Kinder nun „Besser zur Schule“ / Viele „Flachmänner“ gefunden

Walluf. (mh) – Große Freude herrschte bei den Kindern der Klasse 3b der Wallufschule, denn sie durften in Anwesenheit von Bürgermeister Niko-lao Stavridis und Schulleiter Holger Kilk mit einem Testlauf den am Hohlweg auf Höhe der Schule angebrachten Fußgängerbürgeweg einweihen. Damit kommen in Walluf Kinder nun „Besser zur Schule“.

Ebenfalls sichtlich erfreut wies der Bürgermeister darauf hin, dass das Projekt „Besser zur Schule“ für das schulische Mobilitätsmanagement in Hessen und die Förderung einer si-

cheren und eigenständigen Mobilität von Kindern und Jugendlichen steht. Wie der Schulleiter ergänzte, haben Eltern im Rahmen einer Umfrage nach gefährlichen Stellen auf dem Schulweg ihrer Kinder diese Stelle ge-nannt.

Stavridis erinnerte daran, dass die Gemeinde in Zusammenarbeit mit der Wallufschule und der Polizei 2022 einen Schulmobilitätsplan erarbeitete, der für eine Verbesserung der Verkehrsverhältnisse auf dem Schulweg, insbesondere im Schulumfeld, sorgen soll. Im Rahmen dieser Schulwegsi-cherung sei angeregt worden, im Hohlweg einen Zebrastreifen im Bereich der Wallufschule einzurichten. Diese Anregung habe die Polizei be-fürwortet. Wie Stavridis weiter berichtete, wurde der Zebrastreifen von einer Spezialfir-ma aufgebracht. Die Aufstellung der Beleuchtung im Bereich des Zebra-streifens und Anbringung der Hinweis-schilder habe der Bauhof vorgenom-men. Nach dem bereits mit Müllsäcken aus-gestatteten Kindern der Klasse 3b wa-ren auch die Kinder der Klasse 1d aus-

dem Schulhof gekommen, um in zwei Gruppen unter der Leitung von Kon-rektorin Christine Zuther und Klassen-lehrerin Vanessa Altay eine Müllsam-melaktion im Bereich der nahe der Schule gelegenen Weinbergsweg-e und Felder zu starten. Wie die Konrek-torin am Ende der Sammelaktion be-richtete, sei nur wenig Müll gefunden worden. Als Grund nannte sie den kurz zuvor durchgeföhrten Putztag der Gemeinde. Von den Kindern seien vor allem jede Menge „Flachmänner“ und Deckel gesammelt worden.



Kinder der Klasse 3b durften den Zebrastreifen am Hohlweg nahe der Wallufschule einweihen.



Anschließend starteten Kinder der Klasse 3b und 1d zum Aufsammeln von Müll.